

学校だより

めざす児童像

- 考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



平成30年9月4日 No.5

<2学期スタート! 生活リズムはどうですか? >

長い夏休みも終わり、児童26名全員揃って元気に新学期がスタートしました。いろいろな行事があるこの2学期、健康に気をつけて取り組んでほしいと思います。

さて、そのために大切なことは「生活リズム」。「早寝・早起き、朝ご飯」とよく言われますが、それが夏休み中に崩れていないか、今一度、各家庭でも見直しをお願いします。

充実した2学期となるよう、家庭と学校が協力してがんばっていきましょう。

親子白山登山、がんばりました!



8月4日・5日、育友会主催の親子白山登山がありました。第8回目となる今回は、児童18名、保護者16名、学校関係者8名での実施となりました。大変暑い日にはなりましたが、素晴らしい景色や美しい花々、満天の星空を見ることができました。参加された皆様、本当にお疲れ様でした。

運動会の練習が始まります。

9月22日(土)の運動会に向けて、少しずつ練習をおこなっていきます。今年も熱中症対策をはじめ、子ども達の健康管理に配慮していきたくと思います。同様に、ご家庭でもお子さんの体調管理をお願いいたします。

なお、汗ふきタオルや水分補給のためのお茶は、毎日準備をお願いします。(水筒は毎日必ず持ち帰り、中身の入れ替えをして下さい。)

